

Komödie9020 präsentiert ab 1. März 2024 wieder THEATER IM ORF:

EINE NACH DER ANDEREN

Nach vier Jahren kehrt die Komödie9020 mit einer skurril-witzigen Verwechslungskomödie zurück ins ORF Theater Klagenfurt. Vorhang auf für die neue Komödie „Eine nach der anderen“ von Derek Benfield heißt es bei der Premiere am Freitag, 1. März 2024.

Die letzte Produktion der Komödie9020 im ORF Theater Klagenfurt liegt bereits vier Jahre zurück: Durch die Pandemie musste die 2020 geplante Produktion abgesagt werden und danach startete die Komödie9020 das THEATER AM SEE in Maria Wörth. Im ORF Theater Klagenfurt wieder eine Komödie auf die Bühne zu bringen, war aber immer geplant. Nun ist es so weit: Am 1. März 2024 findet die Premiere der neuen, aberwitzigen Verwechslungskomödie „Eine nach der anderen“ statt – wieder ganz typisch für die Komödie9020: Lachen von Beginn bis zum überraschenden Schluss ist garantiert. Nach der Premiere folgen weitere 22 Vorstellungen bis 19. April 2024. „Wir freuen uns sehr, dass wir nach den Pandemie Jahren nun auch wieder THEATER IM ORF machen können. Hier haben wir vor über zehn Jahren begonnen, mittlerweile haben wir seit 2021 mit dem THEATER AM SEE eine zweite Spiel- und Wirkungsstätte. Für 2024 planen wir die Frühjahrs-Produktion im ORF Theater, Theater für Kinder und das THEATER AM SEE im Sommer.“, berichtet Christian Habich, Obmann der Komödie9020 über die ehrgeizigen Pläne für 2024.

„Eine nach der anderen“ oder: Zwei sind eine zu viel.

Bei der neuen Komödie setzt das Team wieder auf den Autor Derek Benfield: Es ist bereits das dritte Stück aus seiner Feder, welche das Ensemble auf die Bühne bringt. Die Geschichte ist so einfach wie kompliziert: Pit und Sarah führen eine glückliche Vorstadtehe ohne besondere Vorkommnisse. Eines Abends, Sarah ist auf einer Party, sieht Pit sein Familienidyll allerdings schlagartig bedroht: Seine erste Frau Jessica taucht plötzlich auf! Sie war drei Jahre zuvor im Himalaya spurlos verschwunden und gilt als tot. Pikanterweise wissen die beiden Damen aber nichts voneinander und Pit setzt mit Hilfe seines Freundes George auch alles daran, dass das so bleibt. Richtig brenzlich wird es, als Sarah früher als erwartet von der Party zurückkehrt, zudem in Begleitung ihres inquisitorischen Bruders Michael. Aus Erklärungsnot geraten Pit und George in einen Hagel von Anschuldigungen und die Verwicklungen spitzen sich immer weiter zu: Ein halsbrecherischen Lügen-Seiltanz, der, soviel kann verraten werden, zu einem überraschendem Happy End führt und bei dem kein Auge trocken bleibt.



Für die Regie ist wieder Heinrich Baumgartner verantwortlich und auf der Bühne steht das bekannte Ensemble der Komödie9020 mit zwei neuen Schauspielern: Nataleen Kirchhauer (Sarah), Radu Vulpe (Pit), Christian Habich (George), Michael Eibl (Michael), Franziska SussitzHabich und Alfred Aichholzer (Alan).

Premiere: Fr., 1. März 2024, 19.30 Uhr

Weitere Vorstellungen:

März: 2. / 7. / 8. / 9. / 14. / 15. / 16. / 21. / 22. / 23. / 27. / 28., Beginn jeweils 19.30 Uhr

Ostermontag, 1. April, Beginn 18 Uhr

April: 4. / 5. / 6. / 11. / 12. / 13. / 17. / 18. / 19., Beginn jeweils 19.30 Uhr

Ort: ORF Theater | Sponheimerstraße 13, Klagenfurt am Wörthersee

Infos und Tickets: www.komoedie9020.at

Rückfragen: Franziska Sussitz-Habich, M 0664 3232100

